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PV de la réunion de l’Association des Parents du LMV  
 

Date : 11 mars 2025 (au Lycée, site des Bruyères) 

Prochaine réunion : 22 avril 2025 (au Lycée, site des Bruyères) 

Présents : 8 parents (dont certains membres du Bureau et/ou du CP) 
________________________________________________________________________________ 

1. Animation EVRAS pour les élèves de 2ème : retour sur les discussions / réponses aux questions 
au dernier CP 
Trois personnes du CPMS et du Centre de Planning Familial étaient présentes à la réunion. Elles 
ont bien insisté sur le fait que c’est principalement le côté relationnel qui est abordé lors de 
l’animation EVRAS.   
 
Tous les sujets ne sont pas abordés. Elles s’adaptent aux enfants, à leur âge, à leurs 
questionnements, … L’objectif principal est de parler de l’adolescence et ses changements au 
niveau affectif, relationnel, corporel. L’accent mis sur toutes les 1ères fois, pas uniquement 1ère 
fois sexuelle mais aussi 1ère dispute avec les ami(e)s/parents, etc. 
Il n’y a pas de questions privées. Si un élève veut discuter d’un problème le concernant, il peut 
prendre rdv avec le PMS.  
 
Les questions de l’AP (cf. précédente réunion) ont été envoyées aux personnes du PMS, qui 
nous transmettront leurs réponses. L’AP fera alors un retour vers l’ensemble des parents. 

2. Retour du Conseil de Participation du 20 janvier 2025 et préparation du suivant 

- Carnaval au Biéreau : l’AP a accepté de prendre en charge financièrement une partie des 
frais du Carnaval. Etant donné le coût estimé de la Sabam, les élèves ont décidé de diminuer 
les autres frais.  

- Carnaval au Bruyères : la Direction a demandé que le projet soit limité car estimé un peu 
ambitieux. Les élèves tiendront un stand pâtisseries lors de la Journée Portes Ouvertes pour 
financer le projet.  

Certains parents présents à la réunion AP ont demandé si le carnaval avait bien eu lieu, car 
leurs enfants en 1ère n’en ont rien dit.  

- Vols aux Bruyères : des vols ont été rapportés aux Bruyères, la Direction insiste sur le fait de 
bien fermer les classes à clé sur le temps de midi.  

- Bal des Rhétos : le thème sera ‘Nuit étoilée’. Le bal aura lieu le 27 juin 2025 à l’Aula Magna 
(salle en sous-sol). Il reste principalement à identifier un professeur référent pour la soirée, 
ainsi que des adultes volontaires (parents, enseignants ?).  

- Projection du film ‘TKT’ : le film sera projeté pour les 3èmes et une partie des 4èmes et sera 
suivi de discussions en classe. 
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- Nuit à l’école des 5èmes : le projet est abandonné. A la place, les élèves organiseront une 
grande chorégraphie pendant le tournoi de foot (date à définir).  

- Téléphone au Biéreau : le dispositif NoPhone est en place. Si un élève est surpris à utiliser 
son GSM sans autorisation, le GSM sera placé dans une pochette scellée et rendu à l’élève. 
Celui-ci devra se rendre en fin de journée chez les éducateurs, le sous-directeur ou le 
secrétariat pour faire déverrouiller la pochette et récupérer son téléphone. Une liste et un 
historique des téléphones confisqués seront tenus.  

- Politique de l’école par rapport aux voyages en avion : le voyage en avion a ses avantages 
(temps de trajet, destination plus lointaine) et ses inconvénients (empreinte carbone, 
gestion des élèves plus compliquée qu’en car). Certains professeurs ayant l’expérience des 
voyages ont été consultés pour connaître leur réaction quant à l’utilisation de l’avion pour 
les voyages récréatifs : 3 sont pour une restriction, les autres ne sont ni pour ni contre. La 
discussion se poursuivra au prochain CP. 

- Journée sportive pour les 5èmes : les profs de sport ont demandé si l’AP pourrait financer 
une journée sportive pour les 5èmes l’année prochaine. En attente de la réponse de l’AP.  

3. Organisation d’une soirée à thème autour de l’Intelligence Artificielle le 27 mai 2025 

La soirée comportera 2 volets : 

- 18h30 : uniquement pour les profs et parents d’élèves du LMV, nombre de places 
limitées.  
Il s’agira d’une sorte d’escape game, organisé par l’UFAPEC. Le Lycée sera l’une des 
premières écoles à tester ce jeu.  

- 20h30 : conférence « Intelligence Artificielle : le bon, la brute et le truand » donnée par 
Mieke de Ketelaere, professeur adjointe à la Vlerick Business School, ancienne de chez 
IBM, Microsoft, SAP. A écrit un livre ‘Homme vs machine, l’intelligence artificielle 
démystifiée’. Elle va traiter les avantages et les inconvénients de l’IA, en poussant ce que 
l’IA ne soit pas un remplacement de l’homme mais une assistance. La conférence devrait 
dure plus ou moins 1h30, avec possibilité d’un débat à la fin.  

Un repas sandwich sera organisé pour les personnes qui assisteront aux 2 volets de la soirée. 
Les informations et modalités d’inscription seront envoyées prochainement. 

L’AP annonce également une autre conférence qui aura lieu le 6 octobre 2025 : « Nous, nos 
ados, et nos écrans », qui sera donnée par Bénédicte Vanneste de l’ASBL Média Animation.  

4. Comité des Fêtes : retour sur la JPO et rappel des évènements à venir 

- JPO du samedi 8 février 2025 : l’AP s’est occupée de la vente de nourriture (hot dogs, 
soupes, sandwiches, gaufres, pâtisseries) et de boissons. Bénéfice = 715,28€ 

- Brocante le samedi 5 avril 2025 : les inscriptions sont ouvertes jusqu’au 1er avril. Un 
évènement Facebook a été créé sur la page ‘AP – Lycée Martin V’, il peut être partagé 
facilement avec ses amis, sa famille.  

- Vente de plantes de printemps – un email sera envoyé bientôt pour passer commande, 
les commandes seront à récupérer le mercredi 14 mai après-midi aux Bruyères.  
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5. Divers 

Points à soulever à la prochaine réunion du Bureau de l’AP avec la Direction le 13 mars : 

- Grilles horaires examens : quand seront-elles envoyées ? 

- Demandes de subsides des élèves : l’AP souhaite rédiger une procédure à suivre pour 
présenter une demande un financement. En cas de modification du projet, il faudrait 
soumettre une nouvelle fiche projet tenant compte des modifications. Les délais de 
soumission des demandes devront également être respectés.  

- Paiement des frais du Carnaval : qui les effectue ? L’AP directement ou le Lycée, qui 
enverrait alors une facture détaillée à l’AP pour remboursement ? 

 

Prochaines réunions AP :  

- 22/04 à 20h15 aux Bruyères 

- 03/06 à 20h aux Bruyères : auberge espagnole pour clôturer l’année scolaire 

 


